



## La renuncia podría ser rechazada por el Senado: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- El Senado rechazaría la renuncia de los ministros de la Corte. **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados** y Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, consideraron que, si no aprueban las renunciaciones, los ministros se quedarían sin los beneficios del retiro y permanecerían en su cargo hasta agosto del 2025.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wVAKj6ftQd4kV2YK?e=pqdkca](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wVAKj6ftQd4kV2YK?e=pqdkca)